

Écrit par Ministère de la santé
Jeudi, 06 Avril 2017 12:55 -



Marisol TOURAINE, ministre des Affaires sociales et de la Santé, a appris l'agression d'une infirmière libérale hier à Buhl, dans le département du Bas-Rhin, alors qu'elle se rendait au domicile de l'un de ses patients.

Marisol TOURAINE tient à lui témoigner tout son soutien et lui souhaite un rétablissement rapide.

La ministre condamne ces faits d'une rare violence et tient à saluer le travail exemplaire accompli chaque jour par les infirmiers au service de leurs patients, dans des conditions parfois difficiles.